
青山剛昌先生と話そう DAY 

 

 みなさん、新年あけましておめでとうございます。北栄町長の手嶋です。今年もどうぞよ

ろしくお願いします。 

本日は、3年ぶりに開催となりました、青山剛昌先生と話そう DAYを開催しましたと

ころ、遠くは宮城、山形など、海外では、タイからもおいでいただいております。感謝申

し上げます。約 13倍の高い倍率を突破されて、当選された皆さんで、今年も良いことが

あると予感されます。 

また、日本一、お忙しい知事であります、平井鳥取県知事にもおいでいただきました。

よろしくお願いします。 

今年は、兎年です。私は、年男です。そして、青山先生も同じ年男で、小学校・中学校

の同じ学校に通っておりました。同級生です。ですが、クラスもいっしょになったことは

なかったですし、部活、私は野球部で先生は剣道部なので、余り接点がありませんでし

た。当時の先生のことを他の同級生に聞いてみました。運動会ののぼりを描いてもらった

り、当時、流行っていたマンガのアラレちゃんやルパンの絵を書いてもらったりしたそう

です。やはり、そのころから上手かったそうです。それと、すごいと思ったのが、小学校

の卒業文集に書いている将来の夢ですが、今、叶えていらっしゃいます。やはり、夢の実

現のためにぶれずにやってこられたということです。 

いろんな意味でもう少し、仲良くしておけばと残念で、しかたありません。皆さん、同

級生とは仲良くしてくださいね。 

 さて、そんな先生の作品などを展示している青山剛昌ふるさと館ですが、長年、多くの方

においでいただいております。そうした中で、ふるさと館も狭く感じたり、バリアフリー的

に問題があったり、貴重な所蔵品の収蔵・保存などの仕方に課題があり、現在、再整備を進

めているところです。注目していただきたいと思います。また、この会終了後には、新しい

オブジェのお披露目式を計画しておりますので、楽しみにしておいてください。 

 JR 由良駅、通称コナン駅から、ふるさと館までのコナン通りに多くのブロンズ像やオブ

ジェを配置し、点から線へ、そして役場などに整備したものを含めて、面へ整備を進めてい

ます。「ディズニーランドは、永遠に完成しない」という言葉がありますが、コナン通りも

同じ意味を持っていると思います。毎年、1カ所ずつを目標に整備中です。この会の終了後

には、新しいオブジェのお披露目式を予定しています。 

これからも、「名探偵コナンに会えるまち」北栄町として、取り組んでまいりますので、

楽しみにしていただき、開会にあたってのごあいさつといたします。 
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